



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/5729

3 Pièces

77 m²

Réf. 5729-LLI.

505 000 €

Puyricard

Appartement à vendre (13540)

résidences
immobilier

résidences immobilier

L'Office Immobilier de Aix-en-Provence vous présente à la vente un appartement neuf avec terrasse dans une petite copropriété. Situation et contexte : Situé au 1er étage, cet appartement offre un accès facile aux commodités locales. Proche des commerces et des transports en commun. Description intérieure : Profitez d'une pièce de vie lumineuse avec espace cuisine à aménager selon vos goûts. Deux chambres confortables, une salle d'eau moderne et un WC séparé composent ce bien de 77 m². Avantages extérieurs : Une belle terrasse couverte prolonge l'espace de vie, idéale pour vos moments de ...

The Aix-en-Provence Real Estate Office presents for sale a new apartment with a terrace in a small condominium. Location and context: Located on the 1st floor, this apartment offers easy access to local amenities. Close to shops and public transportation. Interior description: Enjoy a bright living room with a kitchen area to customize to your taste. Two comfortable bedrooms, a modern bathroom, and a separate toilet make up this 77 m² property. Exterior features: A beautiful covered terrace extends the living space, ideal for relaxing. Additional features: Possibility of purchasing a garage ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/5729



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/5729



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/5729

www.residences-immobilier.com

Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/5729

